



**Avant-propos de Dusan Sidjanski**  
Membre du Conseil de la Fondation Latsis

Ma collaboration avec la Fondation Latsis date de ma rencontre avec Spiro J. Latsis lors de la remise du Premier Prix Latsis de l'Université de Genève en 1983. Invité à siéger au Conseil de la Fondation, j'ai été content de pouvoir contribuer aux activités de cette Institution dont la finalité m'a séduite. Récompenser les jeunes chercheurs de moins de 40 ans dont les travaux jugés excellents apparaissent comme prometteurs pour l'avenir. De surcroît, Margarita Latsis-Catsiapis, que j'ai eue comme étudiante au Département de science politique à l'Université de Genève, fait également partie du Conseil de la Fondation.

Cette longue collaboration s'est transformée en une profonde amitié avec tous les membres de la famille Latsis en commençant par le Capitaine John Latsis et son épouse Henriette, leur fils Spiro qui, professeur assistant à Harvard, est rentré à Genève pour reprendre la direction des affaires. C'est lui qui, inspiré par son expérience académique et soutenu par son père, a créé les quatre Prix Latsis universitaires, Université de Genève, Ecole Polytechnique fédérale de Lausanne, Ecole Polytechnique fédérale de Zurich, Université de Saint-Gall, auxquels se sont ajoutées deux récompenses, le Prix Lastis National attribué par le Fonds national suisse de la recherche scientifique (Berne) et le Prix Latsis Européen dont l'attribution est confiée à la Fondation européenne de la Science (Strasbourg). Les Prix Latsis sont accompagnés de nombreux Colloques et Conférences.

Les informations détaillées figurent sur le site de la Fondation que complètent plusieurs DVD.